



Foto: Especial

18

mmdd, el endeudamiento externo del Gobierno, según Acción Nacional

MARKO Cortés (der.), con Jesús Zambrano, Claudio X. González y Jorge Romero, ayer.

PAN considera inadmisibile “elevado” endeudamiento

Por **Claudia Arellano**
claudia.arellano@razon.com.mx

EL PRESIDENTE del PAN, Marko Cortés, hizo un exhorto a los legisladores para “que no permitan el elevado endeudamiento histórico que está planteando el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador y Morena, en el dictamen de Ley de Ingresos 2024”.

“Es inadmisibile y preocupante que este Gobierno pretenda endeudar aún más a las próximas generaciones y sólo para despilfarrar más en sus obras faraónicas”, expresó.

Agregó: “Rechazamos rotundamente, un endeudamiento interno por un billón 950 mil millones de pesos y un endeudamiento neto externo de hasta 18 mil millones de dólares, ya que estos montos, además de elevados, plantean serias interrogantes sobre la capacidad del Gobierno para man-

tener su nivel de gasto, además de que no se está promoviendo un crecimiento económico, lo que podría generar en los próximos años una abrupta inflación y crisis”.

El líder del PAN mencionó que de este modo “el Presidente no sólo incumple su promesa de no endeudar al país, sino que está pasando por encima de la Constitución, ya que la deuda que se contrate debe destinarse a la ejecución de obras que aumenten los ingresos públicos”.

El líder nacional de los panistas lamentó que en materia de presupuesto tampoco se esté dando prioridad a demandas sociales.

Anunció que la responsable de la construcción del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, “habrá de encabezar nuestras propuestas sobre un proyecto alternativo de presupuesto donde se destine al menos cuatro mil millones de pesos en obras para beneficiar a los pueblos indígenas”.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
La Razón	9	16/10/2023	LEGISLATIVO